

Dandim Sumenep Ikuti Vidcon Pemantauan PAM Tahun Baru 2024

Achmad Sarjono - SUMENEP.PROMEDIA.CO.ID

Jan 1, 2024 - 16:07



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si.,M.Sc. bersama Forkopimda mengikuti Pemantauan PAM Tahun baru 2024 oleh Kapolri melalui video conference, pada minggu (31/12) malam.

Kegiatan juga diikuti BPBD, BMKG, Dishub dan Satpol PP berlangsung di Pos Pelayanan Ops Lilin Semeru 2023 Jl. Trunojoyo, Kelurahan Bangselok Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep.

Dalam pelaksanaan video conference pemantauan pengamanan tahun baru 2024 tersebut Kapolri Jendral Pol Listyo Sigit Prabowo bersama Panglima TNI Jendral Agus Subiyanto dan Stakeholder terkait juga melakukan interaktif dengan satuan wilayah.

Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi mengatakan dalam

kegiatan tersebut TNI membantu kelancaran dari tugas kepolisian dalam rangka pengamanan Natal dan tahun Baru 2024.

"Kita bersinergi dengan semua unsur lembaga terkait sehingga dapat memperlancar pelaksanaan ibadah, liburan serta wisata di wilayah masing-masing," ujarnya. Senin (1/1/2024).

Pihaknya juga mengatakan tujuan pengamanan pada tahun baru 2024 tersebut agar terjaminnya rasa aman masyarakat pada saat sebelum, pada saat dan sesudah natal dan tahun baru.

"Kita berharap dengan adanya kegiatan seperti ini, dapat meningkatkan kondusifitas keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat, terutama di Kabupaten Sumenep," harap Dandim.

Kegiatan itu, lanjutnya untuk menerima arahan langsung dari Kapolri terkait pengamanan pergantian tahun baru 2024 agar tetap aman, nyaman dan tetap kondusif.

Sementara dalam arahannya Kapolri Jenderal Pol Drs. Listyo Sigit Prabowo mengingatkan bahwa malam ini adalah puncak dari kegiatan operasi lilin pengamanan tahun baru 2024.

Untuk itu ia berharap seluruh jajaran bergabung, turut melakukan pengamanan kepada masyarakat yang akan melaksanakan kegiatan di malam pergantian tahun baru.

"Alhamdulillah kita mendapatkan laporan semua masih terkendali, namun jangan lengah, dan setiap wilayah punya karakteristik kerawanan berbeda yang perluantisipasi pengamanannya," tegas Kapolri.